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Protokoll 

der 60. Sitzung des Kinderparlamentes vom 21.02.2024 

 

1. Das Kinderparlament wird durch den Vorsitzenden des 

Jugendhilfeausschusses und Versammlungsleiter Laurenz Tiegelkamp 

eröffnet. 

Bürgermeister Erik Lierenfeld begrüßt alle anwesenden Kinder 

 

 

Rückmeldungen aus der letzten Sitzung vom 23.11.23: 

. 

Nikolausschule Carla Im Rasen am Tor ist ein Loch Das Loch entsteht 
durch entsprechende 
Beanspruchung des 
Rasens. Ein Auffüllen 
verspricht nur wenig 
Linderung. 

Schule Burg Finn Hinter dem Spielcontainer der OGS 
graben Kinder am Zaun, wenn Lehrer 
nicht da sind. Da kommt jetzt jeder 
einfach durch. Das muss zugemacht 
werden 

Die OGS favorisiert 
dort einen kleinen 
Garten, der auch bald 
angelegt werden soll. 

Friedensschule 
Gohr 

Silas Auf dem Schulhof ist eine kleine Kuhle 
mitten auf dem Fußballfeld. 

Das wird aufgefüllt 

 

Friedensschule 
Gohr 

Pia Bei uns sind die Toiletten unten frei und 
man kann durchsehen. Könnt ihr das 
zumachen? 

Das ist leider nicht 
möglich. Die Kabinen 
brauchen zur 
Reinigung einen 
entsprechenden 
Abstand zum Boden 

Salvatorschule Eva Die Villa Kunterbunt hat Löcher und da 
kommt Wasser rein. 

Die Reparatur wurde 
beauftragt  

Friedensschule 
Nievenheim 

Hanna Bei uns an der Schule gab es zwei 
Toiletten auf dem Mädchenklo, dort 
waren die Vierecke raus. Könntet ihr die 
Türen reparieren? 

Es wird geprüft, was 
mit Vierecke gemeint 
ist. 

Erich Kästner 
Schule 

Valentin Die Toiletten sind abgeschlossen. Bei 
den Sitzklos sind die meisten 
abgeschlossen. 

Nach Auskunft der 
Hausmeister war das 
nur kurz und ist wieder 
offen 

BvA Andreas Auf dem Pausenhof gibt es keine Uhr, 
kann man eine aufhängen? 

Das Anbringen einer 
Uhr ist sehr aufwendig. 
Die heutigen modernen 



Uhren benötigen eine 
permanente 
Stromanbindung. Die 
ist nicht vorhanden. 
Durch Smart-Watch 
und Handy hat die 
Pausenhofuhr an 
Bedeutung verloren  

 

 

Fragen die schriftlich eingereicht worden sind: 

Schule Name Frage Antwort 

Friedrich v. 
Saarwerden Schule 

Phillipa Könnte nicht die Gruppe 
die sich um Spielplätze 
kümmert von unseren 
5000€ ein neues 
Spielgerät für den 
Heidespielplatz in Zons 
anschaffen? Denn dort 
wurde das größte 
abgebaut? 

Die 5000€ aus dem 
Kinderparlament sind dafür 
gedacht, dass alle Kinder in 
Dormagen etwas davon haben. 
Für die Spielplätze gibt es anderes 
Geld, das wird auch dafür 
ausgegeben. Der Kletterturm in 
der Zonser Heide musste 
abgebaut werden, da er nicht mehr 
nutzbar war. Inzwischen steht aber 
dort ein neues großes Seil 
Klettergerüst. 

Regenbogenschule  Malou Vor der Schule ist ein 
mittel großes Loch und 
wenn es regnet wird die 
Erde nass und es wird 
matschig. Wenn man 
dann nicht richtig 
aufpasst, tretet man rein 
und das ist blöd. Meine 
Frage ist ob man dieses 
Loch zu machen kann? 

 

St. Nikolaus  Carla Könnte man in unserer 
Schule den Boden 
austauschen? Es gibt 
Kinder die große 
Platzwunden haben,  
Kinder wurden vom 
Krankenwagen abgeholt. 

 

Tannenbuschschule  Daria Wird das 
Jugendhäuschen 
abgerissen? Wenn das 
Jugendhäuschen 
abgerissen wird kann 
man da dann noch was 
hin bauen? 

 

Schule Burg Leotrim Wieso haben wir so 
wenig Grünzeug? 

 



Friedensschule 
Astrid Lindgren 

Silas Ich beschwere mich weil 
wir keinen 
Basketballkorb haben 

 

Tannenbuschschule Christoph Einbruchssicherheiten, 
Größere Tür, 
Fahrradweg, 
Tannenbuschfußballplatz 
durch Kunstrasen 
ersetzen? 

 

 

 

2. Die Abgeordneten stimmen über drei Vorschläge ab wie sie die 5000€ in diesem 

Jahr ausgeben möchten.  

1. Vorschlag: Rallye in der Innenstadt 

2. Vorschlag: Sport-Wettbewerb 

3. Videos für Website  

Mehrheit stimmte für die Rallye in der Innenstadt. 

3. Kleingruppenarbeit zu drei verschiedenen Fragen. 

Die Anwesenden haben nun die Möglichkeit, Ideen zu drei verschiedenen 

Fragen zu sammeln 

1. Was erwartest du von einer Kinder- und Jugendbeauftragen? 

2. Was würdest du machen, wenn du für einen Tag Bürgermeister wärst? 

3. Was ist deine Projektidee für den Aktionsplan Kinder Freundliche 

Kommune? 

 

4. Ergebnisse der Gruppenarbeit sind: 

1. Frage:  Was erwartest du von einer Kinder- und Jugendbeauftragten?  

- Die Kinder auch eine Stimme haben (Kinderparlament) 

- Um die Wünsche der Kinder kümmern 

- Ist die Stadt kindgerecht? 

- Dafür sorgen, dass es den Kindern gut geht 

- Dass, es die 5.000€ für das Kinderparlament gibt! 

- Ein Fußball-Turnier, Freizeitpark besuchen, Jahrmarkt veranstalten, 

Aktionstag für das KP  

- Das auch auf die größeren Kinder geachtet wird  

- Das Kinder schnell/viel über die Politik erfahren 

 

2. Frage: Was würdest du machen, wenn du für einen Tag Bürgermeister 

wärst? 

- Mehr für die Umwelt tun 

- Kindern Wissenschaft näherbringen 

- Schulen sanieren/digitalisieren 

- Kunstwettbewerb mit Kinderjury 

- Mehr „Frühjahrsputzaktionen“ 



- Bundesjugendspiele als Stadtwettbewerb 

- Spektakuläre Sehenswürdigkeit bauen 

- Kindersitzung (alle Kinder) wie KP 

- Ein Kinder-Essen zum „halben Preis“ 

- Mehr Spielgeräte für die Schule  

- Wunsch-Chat für Kinder 

- Ein Tag faulenzen 

- Ein Tag ohne elektronische Geräte 

- Mehr Schulausflüge für Kinder  

- Ein Videospiel-Nachmittag 

- Fußballplätze bauen/ Bolzplätze  

- Ein autofreier Tag 

- Mehr Schwimm-Unterricht 

- Tag der offenen Tür bei der Feuerwehr -> für Kinder 

- Mehr Ausbildung bei der Kinderfeuerwehr 

- Kostümwettbewerb (Karneval) 

- Mobile Sprechstunden bei Festen -> speziell für Kinder 

3.Frage: Was ist deine Projektidee für den Aktionsplan Kinder Freundliche 

Kommune? 

- Jugendzentrum Stürzelberg Delhoven -> Mehr Freizeitangebote außerhalb 

der Schule  

- Altes Haus zum Gruselhaus machen -> Alte Sachen mitbringen + hinterher 

können Schulen dahin 

- Upcycling Workshops für Kinder 

- Naturpfad für Kinder mit Quiz  

- Mehr Natur/mehr Umweltschutz/mehr Pflanzen gefördert durch Schulen -> 

Orte schaffen wo Kinder einpflanzen können 

- Orte schaffen für Spielsachen-Tausch 

- Parcours  

- erwachsenenfreie Zonen -> Orte zum Zusammenkommen/Möglichkeit des 

Austausches unter Kindern 

- Mehr sportliche Aktivitäten 

Die nächste Sitzung ist am 12.06. von 15.30 bis 17.00 Uhr im Micado. 

 


